Nota de Prensa



Finalizan las obras en los vestuarios exteriores y las salas polivalentes del CDM 'Lorenzo Rico'

El presupuesto final de la actuación municipal ha sido de 551.759,59 euros (IVA incluido)

Con esta mejora y modernización de las instalaciones, se quiere ofrecer, tanto a los jugadores como al público que acude a los encuentros, las mejores condiciones posibles para el disfrute del deporte

31-octubre-2025. El alcalde de Colmenar Viejo, Carlos Blázquez Rodríguez, y la concejal de Deportes, Fabiola Cebrián Pérez, acompañados por los técnicos municipales, han supervisado la **finalización de las obras realizadas en los vestuarios exteriores y las salas polivalentes del Complejo Deportivo Municipal 'Lorenzo Rico'**. El presupuesto final de la actuación municipal ha sido de 551.759,59 euros (IVA incluido).

"Con la reforma de los vestuarios exteriores de los campos de fútbol y la construcción de un nuevo edificio anexo para el uso de salas polivalentes, queremos dar un mejor servicio a los usuarios del complejo deportivo, adaptándonos a sus necesidades", explica Fabiola Cebrián Pérez, concejal de Deportes. "Con esta mejora y modernización de las instalaciones, queremos ofrecer, tanto a los jugadores como al público que acude a los encuentros, las mejores condiciones posibles para el disfrute del deporte".

"La reforma del edificio de vestuarios supone una mejora de la instalaciones. Se han eliminando los antiguos aseos prefabricados destinados al público, sustituyéndolos por unos nuevos. Y se han resuelto los problemas relacionados con el suministro de agua caliente y el sistema de calefacción en los vestuarios actuales", añade la edil.

La concejal señala también que "la creación de estas nuevas salas hará que se pueda impartir adecuadamente el ciclo formativo de grado superior de Técnico en Enseñanza y Animación Sociodeportiva (TSEAS), que el IES 'Ángel Corella' desarrolla en las instalaciones del 'Lorenzo Rico'. Asimismo, en estas nuevas dependencias se podrá realizar también el ciclo de grado medio de Técnico en Guía en el Medio Natural y de Tiempo Libre".

Y recalca el compromiso del Consistorio "con el deporte local y, en especial, con nuestros deportistas, muchos de los cuales entrenan y juegan en estas instalaciones, donde se consiguen tanto éxitos como el disfrute de todos los jugadores del fútbol. Mejorarlas y





mantenerlas en óptimas condiciones es esencial para garantizar su seguridad y apoyar su dedicación, rendimiento y futuro deportivo".

La actuación realizada ha consistido en la demolición interior de los vestuarios exteriores del complejo deportivo, para reorganizar su uso y dar un mejor servicio a los usuarios, y la construcción de un nuevo edificio anexo a la edificación auxiliar para la utilización de salas polivalentes.

Se han seguido criterios de eficiencia energética, con mejoras en el aislamiento térmico y la optimización del consumo eléctrico mediante sistemas de iluminación de bajo consumo. Esta actuación se enmarca en el compromiso del Ayuntamiento de Colmenar Viejo con la sostenibilidad y la mejora continua de las infraestructuras municipales.

Además, se ha realizado un cerramiento de la parcela y se ha dotado a los vestuarios de diversos elementos de equipamiento.